

# / «El Touring», de nuevo en Tercera

EN el balance obligado que «RENTERIA» hace en su aparición anual de las actividades de la localidad, resalta este acontecimiento, al que hay que dar la debida trascendencia, en el más popular de los deportes, a despecho del marcado sello de profesionalismo que día a día es más acentuado, cual es el fútbol.

Esta temporada, el «TOURING» ha alcanzado, de nuevo, la meta de la Tercera División de Liga, tras una brillantísima campaña, culminada de manera espectacular y esplendorosa en la tarde soleada del 13 de Marzo, en el incomparable marco del Campo Municipal de Deportes, de San Sebastián, el remozado Atocha, en la que batío por un rotundo tanteo, (6-2) a su rival de turno, el «MOTRICO».

Este es el hecho escueto, que—no hace falta decirlo—fué festejado hasta el delirio por toda la población. Pero para llegar a él, ¡cuántos sinsabores y cuántos trabajos para los elementos rectores! Felizmente, todos fueron superados y el resultado queda ya para los anales del deporte renteriano, aun cuando el camino a emprender dentro de la nueva categoría sea más arduo y difícil aun que el efectuado en la temporada anterior.

Que la alegría del triunfo no empañe la mente de los buenos deportistas renterianos y piensen que de su apoyo,—del que todos los renterianos,—depende en grado principalísimo la trayectoria a seguir en el año deportivo que se inicia en Septiembre próximo. Es mucha la competencia y son mayores aun las apetencias de los muchachos a quienes ciega el señuelo de unas cantidades que parecerían astronómicas a algunos de los ases de nuestro fútbol provincial allá en los años treinta, con haber tenido una clase extraordinaria. Pero, como hay que adaptarse a las circunstancias de cada día, no hay que menospre-



Ignacio Elizondo, presidente

ciar este interesantísimo capítulo y a tenor de las posibilidades que se tengan, seguir la pauta emprendida tiempo ha, y que con el mismo amenaza dar al traste con una de las más fértiles «canteras» del balompié español, cual es la guipuzcoana.

Hecha esta disquisición, en razón de su oportunidad, pasemos a enumerar los nombres de los que consiguieron para Rentería el glorioso título de campeón regional:

PORTEROS: Alvarez, Echeverría y Urdampilleta.

DEFENSAS: Castelruiz, Aldaco, Fontán, Zuzuarregui, Madariaga y Ruiz.

MEDIOS: Zapirain, Arana y Otaegui II.

DELANTEROS: Ferrer, Alzugaray, Aznar, Garcia, Otaegui I, Anatol, Martinez y Zabaleta.

ENTRENADOR: Pepe Martínez.

Con posterioridad a estas fecha, el C. D. Touring celebró su asamblea general anual, de la que salió la nueva Junta Directiva que ha de regir los destinos del Club, y que está compuesta por los siguientes señores:

PRESIDENTE: Ignacio Elizondo Bengoechea.

VICE: José Luis Oyarbide Picabea.

SECRETARIO: José Albisu Berasategui.

VICE: Javier Olascoaga Lasa.

TESORERO: Joaquín Arrieta Gabiria.

CONTADOR: Florencio Salaverría Echeverría.

VOCALES: Melchor Torre-cilla Carasa, Melchor Lasa Echeverría, Anatolio Alonso Díaz, Pedro Mendizabal Ar-teche, José Maria Zabala Urrutia y Daniel Chaparte-gui Dorronsoro.

Ni que decir, que en todo momento nos tienen a su disposición, en aquello que sea preciso, con el afán de colaborar en una de las muchas facetas en las que se puede enaltecer el nombre de nuestro querido pueblo.

ORERETA.



Actual equipo del «Touring», ascendido a Tercera División

Joyería - Platería - Relojería

**LA JOYITA**

UNICO DESPACHO:

**Aldamar, 12**

SAN SEBASTIAN

Sastrería **GARCIA**

Viteri, 14 :-: Teléfono 5-58-36

RENTERIA